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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 21 de setembro de 2012 

 

----- Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano de dois mil e doze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. Adelino da Silva Cunha. --------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

quinze minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente começou por informar 

que no passado dia nove de setembro foi realizada e aprovada, pela Associação de 

Futebol de Braga, a vistoria ao Campo de Futebol da Pereira, no Gerês. A partir dessa 

data, o Grupo Desportivo do Gerês já está a utilizar aquele recinto desportivo nos 

treinos e nos jogos oficiais. ------------------------------------------------------------------------ 

----- Em seguida, o Sr. Presidente deu conhecimento da reunião que decorreu no 

passado dia 11 de setembro no Comando Territorial da GNR de Braga, com os Srs. 

Gaspar Lopes e Orlando Lopes, sobre a questão do estacionamento na Rua Eng. Lagrifa 

Mendes, no Gerês. Esta reunião foi muito importante, referiu o Sr. Presidente, visto que 

os dois munícipes ficaram esclarecidos sobre as limitações da Câmara Municipal em 

intervir neste processo e que a GNR mostrou abertura para alterar o período de 

proibição de estacionamento nessa rua, podendo o mesmo vir a ser permitido de outubro 

a maio, ou seja, durante a época baixa. -----------------------------------------------------------

------ Continuando, o Sr. Presidente fez um balanço muito positivo do “XII Encontro 

Nacional de Poetas” que decorreu no passado dia quinze, na Vila do Gerês, e fez 

referência à publicação pela autarquia de um livro que reúne as melhores quadras 

populares dos dez encontros já realizados no Gerês, que terá o título Gerês – 10 Anos de 

Poesia. Este livro será apresentado ao público no dia 20 de outubro, Dia do Município. - 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente endereçou, em nome do Executivo Municipal, os 

parabéns ao Grupo Coral de Chorense pelos 25 anos de existência. -------------------------

----- Prosseguindo a sua intervenção, o Sr. Presidente informou que está a ser elaborado 
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um documento sobre a agregação de freguesias no concelho de Terras de Bouro para ser 

apresentado na próxima sessão da Assembleia Municipal. ------------------------------------ 

----- De seguida, o Sr. Presidente comunicou aos Srs. Vereadores a aprovação do projeto 

“Parque da Vila”, cujo prazo de execução termina a trinta de abril de 2013. A Câmara 

Municipal já enviou um pedido de prorrogação do prazo de execução, argumentando 

que este projecto esteve durante sete meses a ser reapreciado pela comissão 

governamental da reformulação do QREN. ------------------------------------------------------ 

------ Depois, o Sr. Presidente deu conhecimento da publicação da Lei n.º 50/2012, de 

31 de agosto, que aprova o regime jurídico da atividade empresarial local e das 

participações locais. Esta lei aplica-se à Escola Profissional Amar Terra Verde que 

passa a ser considerada uma empresa local e, por isso, acarreta uma série de obrigações 

e de responsabilidades por parte dos três municípios que são proprietários daquela 

escola. Esta situação está a ser avaliada e está já agendada uma reunião com os 

Presidentes das Câmaras de Amares, Terras de Bouro e Vila Verde para o dia 2 de 

outubro. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente salientou a necessidade de agendar uma nova data para 

a realização da próxima reunião do executivo municipal, visto que a data prevista 

coincide com um dia de feriado. Neste sentido, foi acordado por unanimidade realizar a 

próxima reunião ordinária da Câmara Municipal no dia nove de outubro, pelas 15:00 

horas.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Dra. Liliana Machado usou da palavra fazendo uma avaliação muito positiva do 

início do ano letivo 2012/2013. O ano letivo teve início no passado dia treze, referiu a 

Sra. Vereadora, e até agora tem decorrido extraordinariamente bem a todos os níveis. 

Acrescentou que tem procurado, dentro da sua disponibilidade, participar nas reuniões 

com os encarregados de educação para os esclarecer do empenho e esforço que o 

município desenvolve para que seja possível um bom funcionamento do ano escolar e 

sobre quais as competências do município na área educativa. O município, referiu a Sra. 

Vereadora, tem procurado ajustar os transportes escolares de modo a que os alunos, 

sobretudo os de mais longe, consigam almoçar na escola antes de irem para casa. 

Também está a ser feito um grande esforço para manter os cursos profissionais no 

Concelho, assegurando o transporte dos alunos entre o Vale do Cávado e o Vale do 

Homem, e para assegurar a contratação de professores para lecionar as AEC’s. -----------
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----- Em seguida, usou da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, felicitando o 

Grupo Coral de Chorense pela comemoração dos 25 anos de existência e desejando-lhe 

os maiores sucessos. O Sr. Vereador quis ainda congratular-se com a aprovação do 

projeto “Parque da Vila” e também com o modo como arrancou o novo ano escolar. ---- 

----- Interveio, de seguida, o Sr. Dr. Adelino Cunha para se congratular também com a 

aprovação do projeto “Parque da Vila” que, na sua opinião, vai dignificar muito a 

entrada da vila de Terras de Bouro. --------------------------------------------------------------- 

----- Prosseguindo, o Sr. Vereador solicitou que a Dra. Liliana Machado lhe prestasse 

informações sobre a EPATV relativamente aos cursos, número de alunos e professores.  

----- Interveio de seguida a Sra. Dra. Liliana Machado para prestar as seguintes 

informações: o pólo de Vila Verde da EPATV tem a funcionar 17 cursos profissionais 

com 26 turmas e um total de 542 alunos e ainda 4 cursos CEF, com 4 turmas e um total 

de 78 alunos; o pólo de Amares tem a funcionar 7 cursos profissionais com 7 turmas e 

um total de 125 alunos e ainda 2 cursos CEF com 2 turmas e um total de 29 alunos; o 

pólo de Terras de Bouro, no Gerês, tem a funcionar apenas o curso profissional de 

Técnico de Termalismo, com 1 turma de 18 alunos. A Sra. Vereadora esclareceu ainda 

que, no presente ano letivo, a EPATV registou uma redução global de 5 turmas, sendo 3 

turmas no pólo de Vila Verde e 2 turmas no pólo de Amares. Esta redução de alunos e 

turmas implicou uma redução nos horários dos professores. ---------------------------------- 

----- Em seguida, usou da palavra o Sr. Presidente solicitando a anuência dos Srs. 

Vereadores para introduzir na Ordem de Trabalhos desta reunião uma alteração ao 

Regulamento de Incentivo à Natalidade no ponto que se refere à comparticipação das 

vacinas. A introdução deste ponto foi aceite por unanimidade. -------------------------------

------ Registou-se de seguida nova intervenção do Sr. Dr. Adelino Cunha, referindo que, 

no âmbito do projeto “A Geira”, o Executivo anterior procedeu à requalificação de 

alguns largos públicos, os quais apresentam sinais de degradação. Neste sentido, o Sr. 

Vereador alertou para a necessidade de proceder à limpeza dos mesmos, nomeadamente 

ao de Sta. Cruz, na freguesia de Souto, onde se encontram as pedras dos bancos caídas 

no chão e que seria conveniente proceder à remoção das mesmas, porque para além de 

dar mau aspeto podem vir a ser furtadas. --------------------------------------------------------

----- Sobre esta questão interveio o Sr. Presidente, afirmando que os largos 

supramencionados irão ser alvo de uma intervenção o mais breve possível. --------------- 

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 
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----- Sendo 12 horas e 30 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 


